

## Se garantiza continuidad en la prestación de servicios de salud del Magisterio

- El modelo de salud avanza sin retorno: Aldo Cadena, vicepresidente del Fondo Nacional de Prestaciones Sociales.
- *Más de 800.000 usuarios contarán con una red de salud fortalecida y de libre escogencia.*
- *El nuevo modelo de salud elimina la intermediación financiera y avanza en la territorialización de los servicios.*

**Bogotá 31 de julio de 2025.** El primero de agosto se continúan prestando, sin interrupción, los servicios de salud al magisterio colombiano en todo el territorio nacional; los prestadores, en número superior a los actuales, están respondiendo positivamente a las condiciones y modalidad tarifaria para la relación contractual propuestas por la Fiduprevisora/FOMAG, quedando establecida de manera clara y categórica los criterios de equidad y responsabilidad para la garantía del derecho a la salud con libre escogencia de prestador por parte de los docentes y su entorno familiar.

Sobre el tarifario, algunos prestadores han aceptado las condiciones propuestas por la Fiduprevisora–FOMAG, haciendo observaciones sobre determinadas tarifas, particularidades propias de algunas regiones y de ciertos procedimientos. A estas observaciones, Fiduprevisora ha respondido que “el tarifario es dinámico”, y resuelve aquellas inquietudes, dándole tranquilidad a los prestadores de la siguiente manera:

1. Toda tarifa que se encuentre por debajo de las establecidas en el sector será ajustada.
2. Las particularidades evidentes de las regiones y de algunas actividades serán revisadas conjuntamente con el prestador en los próximos días y si el análisis determina que hay que ajustar se hace.

3. El tarifario por orden del consejo directivo del FOMAG será revisado cada tres meses.

Después de las explicaciones de la Fiduprevisora a las inquietudes de los prestadores el número de aceptación de los que ingresan a la red del FOMAG ha crecido ostensiblemente.

El Fondo desplegará desde sus equipos territoriales la red de prestadores de acuerdo a regiones y departamentos a todos los actores interesados.